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En mi carácter de presidenta del Concejo Deliberante y por mandato del Cuerpo

de concejalas y concejales, tengo el agrado de dirigirme al Consejo Asesor de

Seguridad Vial, en relación al Asunto 772/2023 del registro de esta Institución,

mediante el cual la vecina María Dolores Sánchez solicita la colocación de un

guardarraíl sobre la calle Los Navegantes a fin de resguardar la seguridad vial y

conservar la calidad de vida de los vecinos y vecinas que residen en la zona.

Por lo expuesto, remito adjunto a la presente el asunto citado, solicitando se

expida y remita a este Cuerpo su opinión técnica a efectos de darle continuidad al

trámite legislativo.

Sin otro particular, saludo atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° 98	 /2024.- 

DADA EN SESION ORDINARIA DE FECHA 27/06/2024.-

"Las Islas Malvinas, Georgias y Sandwich del Sur, son y serán Argentinos"
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Municipalidad de Ushuaia

Dirección de Tránsita

Por medio de la presente ,quien suscribe María Dolores

Sánchez, DNI 20580384, domiciliada en Las Violetas 79- Barrio Las Terrazas, solicita tengan en

cuenta colocar algún dIspositivo de seguridad Guardarrail), sobre la calle detrás de mi

vivienda.

Motiva mi pedido que el dia 30 de Marzo del corriente afío

cayó en mi patio un auto que se desplazaba por Calle Los Navegantes y atravesó y quebró el

cerco de hierro que tengo y terminó con las 4 ruedas para arriba rompienda un banco de

madera que tengo en et patio. Por supuesto vino la policía, también salió en los medios de

comunicación la noticia .Como supondrán, es muy peligroso, nuestra familla intenta disfrutar

del espacio del patio al aire libre con tranquilidad, y no dejamos de pensar que puede volver a

ocurrir. Por suerte ese día, ninguno de nosotros estaba ahí sentado como tantas otras veces.

Yo esperé algún accionar al respecto por parte de algún área de la municipalidad ,ya que a

unos metros de por la misma calle ,había pasado lo mismo y colocaron una contenclán. Cómo

esto no ocurrió, es que les escribo. También si necesitan podría enviar a algún correo

electrónico o numero de whatsapp fotos de lo sucedido.

Esperando tomen en cuenta mi solicitud , y que sea una pronta

y favorable respuesta los saludo cordialmente.
-••-•
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